

Heute hatte sich niemand für den Impuls zur Tageslosung gemeldet, mich aber spricht die Losung heute aus dem 86. Psalm sehr an: Weise mir, HERR, deinen Weg, dass ich wandle in deiner Wahrheit. (Psalm 86,11).

Vermutlich ist Weniges in letzter Zeit mehr unter die Räder gekommen als die Wahrheit. Wer oder was alles behauptet von sich, die Wahrheit zu besitzen.

Damit ist schon die Wurzel allen Übels benannt, denn Wahrheit kann niemals Besitz sein, Wahrheit muss sich immer selbst erweisen. Wäre dem nicht so, könnte jede Feststellung von sich behaupten, sie sei Wahrheit.

Die Losung von heute kommt deswegen in Form einer Bitte, dass Gott uns seinen Weg weisen solle, damit wir zur Wahrheit finden.

Würden weniger von sich behaupten, die Wahrheit zu besitzen, und sich stattdessen offen halten, für das, was Gott uns alles an Erkenntnissen schenkt, würde es weniger Streit über die Wahrheit, dafür mehr Freude geben.

Bleiben Sie neugierig!

Ihr

Ivo Huber, Dekan